

Pregunta nº 6

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado 16 de septiembre, el ministro de Transportes y Movilidad Sostenible, Óscar Puente, visitó las obras del futuro Complejo Ferroviario de Valladolid, que convertirá a la provincia en un nodo logístico estratégico del Corredor Atlántico y formará parte de los servicios de autopista ferroviaria.

En este complejo una de las partes con más interés, sin duda, para la economía de la ciudad y, en general, para las empresas de Castilla y león, es la estación intermodal logística vinculado al futuro Parque Agroalimentario.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, la concejala que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, la siguiente

PREGUNTA

- 1. ¿Qué trabajos hasta el momento se han llevado a cabo por parte del Ayuntamiento en relación con la futura comercialización y explotación de la estación intermodal y los terrenos en los que se encuentra?
- 2. ¿Qué trabajos se han llevado a cabo por parte del Ayuntamiento en relación con el proyecto del Parque Agroalimentario?
- 3. ¿Qué calendario están manejando para este proyecto de ciudad, estratégico de transformación según las palabras del gerente de IDEVA?

Valladolid, 27 de septiembre de 2024

Mª del Rosario Chávez Muñoz Concejala del Grupo Municipal Socialista – PSOE

